

市長 都市計画からいっても、ハイバス道路の完成にお力を得た
い。
現在の国道は車の流れで動がけ
ばと考へている。
市長 空の玄関である空港から高
知までは、現状のままの道では
走らねば。
市長 山田セキを土地改良区にと
きると思っている。

議長 地域開発は
広域行政で
自先を追わず 先に希望を

知事 南国市にも名聲でないもの
がある。し尿処理場や、山田セ
キの問題など、し尿処理場は市
にも必要なものだ。よその反対
をしていると、自分の方でもき
なくなる。早やく踏み切っても
いい。

議長 企業化され
た農業で
議長 し尿処理

高知、介良、
大津と一緒に
いう呼び掛けがあつてある。
知事 それはよい。行政は別のも
のではない。須崎も、高知も、
よいことだ。とくに地域開発の
ためには問題により一本の線に
添つてゆくことが大切だ。

議長 秋田では國体を記念して赤
字の中でつくり、いまでは県民
のオリエンピックの記念にね、
しかし、やるとなれば市も相当
奮発してもらわなければならな
い。

議長 下請工場の誘致を考
えよう
下請工場の誘致を考
えよう

△ 道路距離を、でなく時間で距
離を計る時代だ。道路がよくな
れば行政も一つになると思うが

溝 淵 知 事

。

どうにもならない。

どうにもならない。